



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 954
24 de noviembre 2015

El Honorable Consejo Universitario emitió importantes resoluciones

El Honorable Consejo Universitario en sesión ordinaria del 24 de noviembre de 2015 analizó varios puntos ligados al incremento de la productividad académica de la institución y su internacionalización. Los temas tratados en la reunión fueron:

- La priorización de cinco proyectos de investigación desarrollados por docentes de varias facultades para enviar posteriormente a la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo para su aprobación y asignación de presupuesto. Los profesores que sean responsables de cada proyecto deberán suscribir un contrato con el objetivo de transparentar los recursos y cumplimiento eficiente de la labor científica.
- El Dr. Nelson Rodríguez, vicerrector académico y de investigación viajará a Guadalajara para participar en la Feria Internacional de Libro para compartir experiencias y difundir el potencial de la casa de estudios.
- Con el fin de mantener la cooperación interinstitucional y promover la inserción de los estudiantes centralinos a la vida laboral se suscribieron convenios con instituciones como: Escuela Politécnica Nacional, Servicio de Rentas Internas, Ministerio de Justicia e Instituto Nacional de Patrimonio Cultural.

La Universidad Central del Ecuador trabaja para mejorar las condiciones de la comunidad universitaria a través de la toma de decisiones oportunas.

